



Ignacio Mier recordó que no hay paridad de género en el PAN, nunca ha sido dirigido por una mujer



Ignacio Mier, presidente de la **Junta de Coordinación Política** (Jucopo), de la Cámara de Diputados, recordó que en la estructura interna del Partido Acción Nacional (PAN) no existe la paridad de género, esto porque desde su creación, en 1939, el albiazul jamás ha tenido a una mujer a cargo de su Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

Durante una breve declaración a medios de comunicación, el también líder de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** señaló este lunes 17 de abril que, con la iniciativa de reforma para modificar al **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**, su partido busca garantizar la representación de las cinco acciones afirmativas de representación popular en el Congreso de la Unión.

“Acción Nacional, desde 1939 no ha tenido una presidenta de su Comité Ejecutivo Nacional y eso es una diferencia sustantiva que nosotros tenemos”. [...]

[Ignacio Mier recordó que no hay paridad de género en el PAN, nunca ha sido dirigido por una mujer - Infobae](#)